ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
	1.
	Наименование проекта
	«Сохраним святыню вместе»

	2.
	Наименование организации
	Учреждение «Районный физкультурно-спортивный клуб «Скина».


	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон,факс, mail
	211149, Витебская обл., г.Чашники,
ул.Советская д.71, 8 02133 6-00-64,
skina2008@mail.ru.


	4.
	Информация об организации
	Учреждение «Районный физкультурно-спортивный клуб «Скина» привлекает различные категории населения к постоянным занятиям физической культурой и спортом, формирует инфраструктуру активного отдыха, создает системы реабилитации и адаптации лиц с ограниченными возможностями к полноценной жизни средствами физической культуры и спорта, организовывает поездки по Республики Беларусь. 


	5.
	Руководитель организации
	Бородавко Леонид Павлович


	6.
	Менеджер проекта
	Васюкович Ольга Владимировна
инструктор-методист по туризму 
учреждения «Районный физкультурно-спортивный клуб «Скина»

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Не получали

	8.
	Требуемая сумма
	20 000 долларов США

	9.
	Софинансирование
	5 000 долларов США

	10.
	Срок проекта
	2020-2021 год

	11.
	Цель проекта
	Сохранение гидрологического памятника природы местного значения «Родник Иезус» и организация безопасного и комфортного посещения.


	12.
	Задачи проекта
	Благоустройство гидрологического памятника природы местного значения «Родник Иезус» и создание благоприятных условий для его посещения. 


	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Строительство беседки и скамеек, установка туалета, реконструкция (ремонт) лестницы, очистка колодца от ила и торфа, окончание строительства сруба.


	14.
	Обоснование проекта
	Выполнение данного проекта позволит создать эстетичный вид памятнику природы, удобный и безопасный доступ к роднику для забора воды и окунания в воду на праздник «Крещение». Очистить воду от ила и торфа. Достроить сруб для переодевания купающихся.


	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Увеличение количества туристов и местных жителей, верующих в целебную силу воды.


	16.
	Бюджет проекта
	25 000 долларов США




APPLICATION FOR FINANCING A HUMANITARIAN PROJECT
	1.
	Name of the project
	«The spring - a source of life»


	2.
	Name of the organization
	Establishment «District physical culture and sports club «Skina»


	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, email
	211149 Vitebsk region, Chashniki,
Sovietskaya Str. -71, 8 02133 6-00-64,
skina2008@tut.by


	4.
	Information about the organization
	Establishment «District physical culture and sports club «Skina» attracts various categories of the population to regular physical exercise and sports, forms the infrastructure of outdoor activities, creates systems of rehabilitation and adaptation for individuals with disabilities to living a productive life by means of physical exercise and sports, organizes trips around the Republic of Belarus


	5.
	Head of the organization
	Leonid Borodavko


	6.
	Project manager
	Olga Vasukovich,
tourism coordinator of the  
establishment «District physical culture and sports club «Skina»

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	Not received

	8.
	Sum required
	20 000 USD

	9.
	Софинансирование
	5 000 USD

	10.
	Project implementation period
	2020-2021 years


	11.
	Project objective
	Preservation of the hydrological natural monument of local importance «Jesus spring» and organization of its safe and comfortable visits.


	12.
	Project tasks
	Improvement of the hydrological natural monument of local importance «Jesus spring» and creation of favorable conditions for its visiting. 

	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the tasks
	Construction of an arbor and benches, toilet installation, reconstruction (repairation) of the stairs, cleaning the well of silt and peat, completion of the log construction.


	14.
	Project justification
	Implementation of this project will create an aesthetic appearance to the natural monument, a convenient and safe access to the spring for water intake and dipping into the water at the Christian feast day «Baptism of Christ». To clear water of silt and peat. To finish the bathhouse log construction.


	15.
	Activities after the end of the project
	An increase in the number of tourists and locals who believe in the healing power of water.


	16.
	Project budget
	25 000 USD
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